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平成２８年９月定例会 

                                              

一般質問・質疑 通告一覧 

 

１．北野唯道議員  ９月 ８日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．合併 10年経過後の各地域における課題とその対応策について 

  (1)合併後 10 年が経過したが、改めて見えてきた白河、表郷、大信、東の各地 

域における将来へ向かっての課題とその対応策について、市長はどのように認 

識しているか。  

  (2)表郷・東地域における課題とその対応策について  

   ①市道犬神線と犬神ダムの安全性について 

   ②矢武川改修に伴う県道棚倉・矢吹線について 

  (3)大信地域における課題とその対応策について 

①県道矢吹・天栄線の拡幅について 

   ②旧信夫中学校跡地について 

   ③小学校の統合と小中一貫教育について 

２．子どもの貧困の問題について 

  (1)就学援助の状況について 

   ①ここ 5年間における、小中学校児童生徒の就学援助の支給状況はどのように 

なっているのか。 

   ②就学援助の支給理由別の状況はどのようになっているのか。 

   ③これらを踏まえ、子どもの貧困の根本的な原因は何であると考えるか。 

   ④どうすれば、子どもの貧困の問題が解決できると考えるか。 

  (2)子ども食堂について 

   ①市内で子ども食堂を運営している民間の団体があると聞いているが、どのよ 

うな団体なのか。 

   ②子ども食堂の利用状況の実態はどのようになっているのか。 

   ③子ども食堂の運営に対する市からの財政的な援助は考えていないのか。 

３．少子・高齢化社会の対応について 

  (1)国勢調査の速報値について 

   ①さきごろ発表された速報値（人口）によれば、白河市の人口総数は 61,914 

人となっており、5 年前より 2,790人、4.3％の減少となっている。県内 13 

市中でも高い減少率となっているが、急激に人口が減少した原因は何か。 

  (2)人口減少・超少子高齢化社会に対応した取組について 

   ①人口の減少、少子化、高齢化、子どもの貧困、高齢者の貧困、地方を取り巻 

く環境は大変厳しい状況にあるが、これらを踏まえた今後の本市の対応策をど 

のように考えているのか。 
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４．重症心身障害児（者）について 

(1)白河市には重症心身障害児（者）は全体で何人いるのか。 

(2)うち０歳から１０未満は何人いるのか。 

(3)１０歳以上２０歳未満は何人いるのか。 

(4)うち寝たきりの重症心身障害児は何人いるのか。 

(5)寝たきりの重症心身障害児で施設等の入所者は何人いるのか。 

(6)在宅の寝たきりの重症心身障害児は何人いるのか。 

(7)重症心身障害児（者）で一般就労者は何人いるのか。 

(8)重症心身障害児（者）で支援を受けながらの就労者は何人いるのか。 

 

２．大花務議員  ９月 ８日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．スポーツ合宿について 

  (1)スポーツに対する市長の思いについて 

(2)平成２５年度～平成２７年度過去３年間の実績について 

  (3)今後、どのような競技種目のスポーツ合宿案内の、誘致活動をして行くのかに 

ついて 

  (4)近隣市町村との連携等について 

２．子育て支援について 

  (1)保健福祉部こども未来室の概要について 

  (2)児童手当・各種手当など、年齢別金額と人数等について、児童手当がもらえる 

人ともらえない人について 

  (3)救急・休日の医療機関の概要について 

  (4)一時保育・預かり保育について 

  (5)子育て支援団体・グループ等の支援について 

  (6)子育て支援相談窓口等について 

  (7)心身に障がいのある子どものための支援について 

  (8)放課後児童クラブの概要と、放課後子ども教室推進事業について 

  (9)就学援助制度概要と平成２７年度の実績について 

３．スケートボード専用施設について 

  (1)東京オリンピックの競技種目に選ばれたスケートボード競技に対する白河市 

の今後の対応について 

  (2)曜日や時間等を決めて、スケートボードなどの出来る駐車場や広場等について 

４．除染について 

  (1)本市の除染の進捗状況と完了見込み時期について 

   ①住宅除染について 

   ②道路除染について 

   ③森林除染について 

  (2)本市の除染の完了後の取組みについて 
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①住宅除染について 

   ②道路除染について 

   ③森林除染について 

 

３．室井伸一議員  ９月 ８日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．子どもの貧困について 

２．子育てについて 

  (1)祖父母手帳で孫育てを応援することについて 

３．教育行政について 

  (1)子どもの生活習慣病を予防することについて 

  (2)子どもの眠育について 

４．学校の耐震化について 

  (1)非構造部材の耐震化について 

５．選挙管理について 

  (1)交通弱者の投票について 

  (2)投票用紙の誤交付防止について 

 

４．須藤博之議員  ９月 ８日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．白川城跡と感忠銘の整備計画について 

２．教育行政 

  (1)学校図書館の充実について 

   ①学校図書館の充実に対しての教育長の考え方について 

   ②小・中学校における図書費の５年間の状況について 

   ③他市における図書費の状況について 

   ④図書費の算定基準について 

   ⑤蔵書数の実態調査と差異について 

   ⑥新年度予算計上に向けた蔵書数調査はいつまでに行わなければならないの

か。 

   ⑦図書の構成比や読書傾向はどのように把握しているのか。 

   ⑧寄贈された本は蔵書数として数えてよいのか。 

   ⑨松平定信公物語をどのように活用していくのか。 

   ⑩百科事典について 

   ⑪本の廃棄の基準はあるのか。各学校にどのような通達をしているのか。 

   ⑫図書館がない学校があるがなぜか。今後の対応は。 

   ⑬昼食時における朗読のすすめと児童生徒による図書推薦ネットワークについ 

て 

  (2)中学校各種大会への補助について  
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   ①各種大会への補助基準はいつできたのか。 

   ②算定基準について 

   ③今後の補助の在り方について 

 

５．玉川里子議員  ９月 ８日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．災害対策について 

  (1)自然災害について 

  (2)暴風雨対策 

２．個人住宅の耐震について 

  (1)個人住宅の耐震に対する支援や相談について 

３．白河斎場について 

  (1)白河斎場の運用・整備について 

   ①白河斎場の運用システムについて 

   ②白河斎場火葬炉について 

 

６．阿部克弘議員  ９月 ８日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．白河市の公園について 

  (1)白河市の公園のあり方について 

  (2)白河市の河川敷公園の現状について 

２．平成２０年度に小中学校の学習指導要領が改訂され、平成２４年度から中学校で 

必修科目にされたダンスについて 

 (1)改訂がされた背景について 

  ①改訂前と改訂後の違いについて 

 (2)指導の問題点について 

  ①得手不得手の先生方の対応について 

 (3)今後のダンス教育の展開について 

   ①今後のダンス発表会等の開催について 

 

７．石名国光議員  ９月 9日（金）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．高齢者の対策について 

  (1)高齢者による交通事故の傾向について 

  (2)関係団体と連携した事故防止策について 

  (3)自主返納した高齢者に対する支援策について 

２．小規模修繕について 

  (1)小規模修繕の現状について 

(2)発注方について 
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(3)発注額と登録業者数について 

(4)現行発注限度額５０万の見直すことについて 

３．教育関係について 

(1)中教審の審議結果について 

   ①新しい学習指導要領について 

   ②アクティブ・ラーニング授業、英語授業・コンピュータープログラミング授 

業について 

(2)スポーツ合宿事業について 

   ①白河市内の合宿受け入れの現状について 

   ②白河市の合宿事業の考えについて 

   ③今後の取り組みについて（広域連携も考慮すべき） 

(3)スポーツの振興について 

   ①白河市のスポーツ基本方針について 

   ②生涯スポーツの振興について 

   ③競技力向上や指導者育成、競技団体育成について 

(4)東京五輪・パラリンピックに向けて 

   ①競技団体と連携し、事前合宿地に名乗りへの取り組みについて 

 

８．水野谷正則議員  ９月 9 日（金）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．学校教育のあり方について 

(1)学校図書館司書 

①学校図書館司書配置の意義と効果について 

②配置状況と市立図書館との連携について 

(2)児童生徒の運動能力及び体力の向上 

①現状と課題及び対策について 

２．地方創生事業について 

(1)白河産米を核としたローカルサプライチェーン事業の目的と概要及び今後の 

スケジュールについて 

(2)サイクルツーリズム事業の目的と概要及び今後のスケジュールについて 

３．矢武川改修について 

(1)改修計画と進捗状況 

 

９．縄田角郎議員  ９月 9日（金）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．白河文化交流館コミネスについて 

  (1)竣工に係る市長の思いを改めてお伺いします。 

  (2)指定管理者カルチャーネットワークの管理体制について 

  (3)今後の公演等開催予定について 
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２．大信地域の教育環境整備について 

  (1)大信地域３小における学校統合の進捗状況について 

３．三菱ガス化学株式会社「ＱＯＬイノベーションセンター白河」について 

  (1)平成 29年２月の運転開始に向けた事業の進捗状況と雇用計画について 

４．鳥獣被害対策について 

  (1)有害鳥獣捕獲実績について 

  (2)有害鳥獣対策に関する助成について 

  (3)鳥獣被害防止総合対策交付金について 

  (4)狩猟免許取得関係について 

５．多面的機能支払交付金について 

  (1)各町内会利用状況について 

  (2)各地域の取り組み状況について（年度ごとに） 

  (3)事業の実績について 

 

１０．佐川京子議員  ９月 9 日（金）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．観光行政について 

  (1)東京五輪に向けた観光の目標づくりについて  

  (2)観光物産協会の体制強化について 

２．公共交通について 

  (1)市民の足の確保の考え方について 

３．教育行政について 

  (1)将来をみこした学校再編について 

  (2)公共心向上の教育について 

４．子育て支援について 

  (1)子育て支援の課題の把握について 

 

１１．藤田文夫議員  ９月 9 日（金）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．白河市における都市計画について 

  (1)今回の用途地域や歴史的風致維持向上地区計画の導入は本市にどのような意 

義を持つものなのか。 

  (2)白河市における用途地域と特別用途地区の見直しについて 

  (3)白河市における歴史的風致維持向上地区計画の導入について 

２．防災情報と防災行政無線について 

  (1)旧各市村に整備されていた防災行政無線はどのように整理あるいは統合され 

たのか伺う。 

  (2)防災行政無線の維持管理について 

  (3)防災行政無線の運用について 
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  (4)今後の防災行政無線の方向性を伺う。 

２．資源ごみの袋について 

  (1)資源ごみ袋の統一について 

 

１２．佐藤正則議員  ９月 9 日（金）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．市の「公共下水道事業」について 

  (1)公共下水道事業整備状況について 

   ①白河市の排水処理事業において、公共下水道事業、農業集落排水事業、個別 

排水処理事業、コミュニティプラント事業の各処理区内人口の割合はどれくら 

いなのか。 

   ②本管へつなぐ各家庭からの接続工事について、接続率はどれくらいなのか。 

   ③公共下水道への年間接続件数は何件か。また、接続していない理由について、 

市はどのように考えているのか。 

   ④公共下水道工事を３５年前から実施しており、管路の標準耐用年数が約５０ 

年と言われているが、現在の管路の対策状況はどうなっているのか。 

   ⑤公共下水道工事が完了し、供用が開始される際に賦課される公共下水道受益 

者負担金について、過去３年間の収納状況はどうなっているのか。 

   ⑥公共下水道に関する市民の声に、次のようなものがあるが、回答を求める。 

    ア)本管工事までは市が行うが、住宅との接続をしていないところがあるため 

に「生活排水が流れてきて不衛生だ」という声があるが、どのような対応を 

考えているのか。 

    イ)「受益者負担金が高い」という声があるが、それに対してどう考えるのか。 

２．中心市街地市民交流センターについて 

  (1)改修工事の状況について 

   ①工事の進捗状況と完成時期について 

   ②改修後の施設の概要について 

   ③施設の利用料金について 

  (2)しらかわ介護福祉専門学校について 

   ①施設の内容、募集定員、開校までのスケジュールについて 

   ②開校以降の見通しについて 

 

１３．大竹功一議員  ９月 12日（月）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．工事請負契約約款について 

  (1)約款の内容について 

２．引きこもり対策について 

  (1)引きこもりの現状と支援策について 

３．一般住宅の耐震化について 
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  (1)耐震化の状況について 

   ①耐震診断の進捗状況について 

   ②耐震化の状況について 

   ③支援策について 

   ④今後の課題について 

 

１４．藤田久男議員  ９月 12日（月）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．防犯カメラ設置について 

２．図書館入口信号の右折設置について 

３．統廃合で小中一貫校について 

４．福祉教育の手話と学校教育の取組について 

 

１５．岩崎洋一議員  ９月 12日（月）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．中心市街地活性化の具体的な取り組みについて 

  (1)これまで実施した事業の成果について 

(2)回遊性の向上に向けた空き店舗対策の取り組みについて 

   ①空き店舗対策の実施状況について 

   ②高齢者向け店舗の誘導について 

２．歴史まちづくりの具体的な取り組みについて 

  (1)戊辰・白河口の戦い１５０年事業の取り組み体制について 

  ①脇本陣の整備状況及び運営体制について 

   ②実施に向けた実行委員会の設立について 

  (2)白川城跡の国史跡指定について 

   ①指定の見込みについて 

   ②今後の整備計画及び活用について 

  (3)白河検定について 

   ①実施時期と内容について 

   ②市職員の受験と職員研修について 

３．定住・交流人口増加促進の具体的な取り組みについて 

  (1)元気な高齢者の移住・定住の促進について 

   ①認知症予防などのためのゴルフの効用をＰＲした移住・定住の促進について 

  (2)子育て世帯の移住・定住の促進について 

   ①市内小学校のスナッグゴルフの普及について 

   ②子供をプロゴルファーにしたい世帯の移住・定住の促進について 
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１６．深谷弘議員  ９月 12 日（月）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．子どもの貧困 

  (1)子どもの貧困の現状 

   ①日本における状況 

   ②白河市における状況 

  (2)就学援助制度について 

   ①市における就学援助の状況 

   ②援助対象者について 

２．教職員の多忙化 

  (1)多忙化の状況 

   ①残業時間の推移 

  (2)多忙化解消の取り組み 

 


